

	<p>Objekt: Kinderschlitten "Kahn" / "Kahnstuhl"</p> <p>Museum: Spengler-Museum Bahnhofstr. 33 06526 Sangerhausen 03464/573048 museum@stadt.sangerhausen.de</p> <p>Sammlung: Kulturgeschichte</p> <p>Inventarnummer: V4261</p>
--	---

Beschreibung

Die Bezeichnung Kahn bzw. Kahnstuhl stammt vor allem aus dem Raum Sachsen-Anhalt/Thüringen und meint einen hölzernen Kinderschlitten. Durch dessen spezielle Form erinnert er an einen Kahn. Die grüne Farbe des Schlittens ist in einem vergleichsweise schlechten Zustand. Die mit Eisen beschlagenen Kufen sind jedoch unbeschadet. Zeitlich wird das Objekt auf das Ende des 19. Jahrhundert datiert. Der Vorbesitzer erinnerte sich, dass dieser Typ von Schlitten in den 1930er-Jahren bereits nicht mehr gebräuchlich war. Die Handhabung ist nicht eindeutig überliefert. Der Vorbesitzer nutzte den Schlitten auf dem Eis, indem er sich daraufstellte und mit einer Stange am Ufer abstieß.

Grunddaten

Material/Technik: Holz
Maße: 48 cm x 30 cm x 34 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1880-1890er Jahre
wer
wo

Schlagworte

- Schlitten
- Spielzeug
- Winter
- Wintersport